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第 16 号 2011.7.8 富田林市子育て福祉部保育課 

第 3 回三者協議会を開催しました 

6 月 30 日（木）に第 3 回三者協議会

を開催しました。今回、協議・検討し

た内容は次のとおりです。 

 

１）協議会委員の交代について 

富田林市の 6 月 14 日付人事異動に

伴い子育て福祉部長が交代しました

ので、日谷子育て福祉部長の委員就任

を承認し、あわせて新委員を委員長に

選出しました。  

【新委員（委員長）】  

日谷 敏彦（市子育て福祉部長）  

 

２）新保育園に対するご意見・ご要望

について 

これまで、りす（1 歳）、きりん（4

歳）、らいおん（5 歳）の各クラス会か

らご要望、ご意見をいただきましたの

で、前回と同様に法人との協議を行い

ました。 

 

○今の保育室には机の置き場がなく、

そこに子どもたちがのぼっている

ので危険。置き場があるといい。 

新しい保育園では、3～5 歳児は遊戯

室（兼ランチルーム）で食事をとりま

すが、各保育室に保育に使用する机は

必要です。 

収納を第一に考えると、壁面収納が

できる机の設置なども考えられます

が、自由なレイアウトができません。  

現実的には、保育等に支障がないよ

う配慮しながら、部屋の片隅に積んで

置くことになると考えています。  

なお、子どもが机の上にのぼること

がないよう、安全確保のために適切な

指導をしていきます。  

 

○鳥のフン対策を考えてほしい。 

野鳥が園庭に入らないよう遮断す

ることは現実には困難ですが、衛生管

理には十分配慮します。 

現在、公園の樹木に止まった鳥が多

量にフンを落としている状況が見ら

れますが、害虫の駆除も含めて、樹木

の管理には気を付けたいと考えてい

ます。 

 

○全クラスに床暖房を入れてほしい。 

保育室の床材はできるだけ木の温

かみを生かしたものとし、温水式の床

暖房を導入する予定です。  

 

○送迎時（特に 9 時、17 時頃）は混雑

しないのか？ 

現在、夕方に道路渋滞しています

が、信号の改良が検討されています。  

駐車場も 16 台確保しており、送迎

で車があふれることはないと思いま

すが、スムーズに送迎できるよう、保

護者の皆さまにもご協力いただきた

いと思います。  



 

 

○ベビーカー置き場を設けてほしい。 

ピロティ付近の軒下に、効率的に置

けるようなスペースの確保を検討し

ています。 

 

○0 歳児の部屋が 2 階にあるが、災害

時に避難できるか？ 

 部屋の前面の 0 歳児用園庭に一時退

避できます。  

また、ここに避難すべり台を設置し

ますので、避難経路は確保できます。  

 

○若松中央公園（タコ公園）の木は全

部切るのか？ 

 施設整備に支障のあるものは伐採

しますが、影響のない樹木はできるだ

け残す予定です。  

 なお、現在のみどり保育園にある果

樹（ビワやザクロなど）は、新園に移

植できないか検討中です。  

 

○民営化ニュースで三者協議会や保

護者会から出た意見も報告しても

らっているが、それに対してどのよ

うに対処したかの結果が分からな

い。 

 前回の協議内容を民営化ニュース

でお知らせする前にクラス会が開催

されましたので、このご意見が出され

たと思います。今後も協議内容は、民

営化ニュースに掲載してお知らせし

ます。 

 

○先生が、がらっと変わってしまうの

か？ 

 法人から来ていただいている 2 人の

先生はそのまま新みどり保育園に来

られます。また、現在みどり保育園に

配置している非正規職員（保育士）の

うち 9 人が法人に移籍する予定です。 

その他、市の正職員（保育士）7 人

を 1 年間法人に派遣する計画です。 

 

○保育内容はどうなるのか？ 

 基本的には、現在の公立での保育内

容を継承します。たとえば、すばるホ

ールのプラネタリウム鑑賞なども、引

き続き、公共交通機関を利用して出か

ける予定です。  

改善の要望などがあれば、三者協議

会で今後協議したいと思います。  

 

○園行事に参加したくても時間、曜日

が合わない。 

 前回の協議会でも課題にあがって

いましたが、保育所運営上、休日の行

事開催は難しいものがあります。ただ

し、月曜が祝日の場合などに日曜日の

開催ができないか、今後検討すること

になっています。 

 

○時間外保育でもう少し水分補給を

してほしい。（自ら言えない子がい

るので、民営化後も自ら言えない子

への配慮の引継ぎをきっちりして

ほしい） 



 

 

 現在、子どもに声をかけて十分水分

補給するよう努めています。  

これは、民営化後も引き継いでいき

ます。 

 

○給食代は変わるのか？ 

市では 3 歳以上の児童について、現

在 1 日 30 円を主食費として徴収して

います。平均の出席日数が月 20 日前

後ですので、月額にして児童 1 人あた

り平均 600円程度を負担いただいてい

る計算になります。  

また、法人が運営している梅の里保

育園では、月額 650 円を 2 か月分ずつ

徴収しています。月に 22 日登園した

場合、公立保育所とほぼ同額になる計

算です。 

児童の出席状況を見て、一人ずつ主

食費を計算し徴収する手間を考える

と、月定額で徴収させていただくほう

が効率的ですが、この協議会で結論を

出すのではなく、今後保護者のご意見

を求めていきたいと思います。  

 

 

 

○体操服は？ 

新園では 3～5 歳児の体操服は指定

する予定です。  

ただし、初年度の 5 歳児（現 4 歳児）

については、新園での使用が 1 年だけ

になるので、指定はしない方向です。  

また、1 歳児以上はカラー帽子を購

入していただきたいと考えています。  

これらのデザインや価格などにつ

いては、見本をご覧いただき、意見を

求めたうえで決定する予定です。  

 

○プールの水着は全クラス着用か？ 

そろえるのか、個人で用意するの

か？ 

現在 4・5 歳児は水着、3 歳児以下は

パンツでプールに入っていますが、新

保育所では、1 歳児以上は水着を着用

してもらいたいと思います。  

水着は各家庭にあるものでかまい

ません。 

 

○どろんこ遊び専用の服・靴を使って

ほしい。（どろんこ遊び用の袋があ

れば） 

保育でどろんこ遊びをする時は、あ

らかじめお知らせしますので、着替え

を用意していただきたいと思います。  

また、活動の中で泥だらけになって

しまうこともありますが、できるだけ

泥を落とし、水洗いしてお返しできる

ようにしたいと思います。  

なお、施設内のスペースの問題もあ

るので、置き靴については今後検討し

ていきます。  

 

○正門の場所。バスも通っているし、

ジャンボ前が危ないのでは？ 

地区再整備の全体計画との関係も

あり、正面入口は現在お示ししている

位置に設置しますが、交通安全につい

ては十分配慮していきます。  

なお、園への進入についてのルール

づくりが必要と考えています。  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保育課民営化プロジェクトチーム 

市役所 2 階㉑窓口 

☎0721-25-1000（内線 298） FAX0721-24-8976 

 

 

○駐車場から入口まで屋根があれば。 

 申し訳ありませんが、駐車場に屋根

を作るのは困難です。  

駐車場と玄関はすぐ横にあるので、

ご理解頂きたいと思います。  

 

○0 歳のパンツをやめてほしい。 

 まだ歩けない子どもも同じ部屋で

保育する環境では、衛生面で、ご意見

の趣旨は理解できます。しかし、一方

で尿意などの意識発達を促すという

点で、パンツで過ごすことの長所もあ

ります。 

今後、保護者のご意見をお聞きしな

がら判断していきたいと思います。 

 

３）連絡ノートについて 

法人が運営されている保育園で使

用している連絡ノートを見せていた

だき、実際の記入方法などの説明を受

けました。 

今回は、検討する時間があまりなか

ったので、保護者参観の方法も含め

て、次回改めて協議することになりま

した。 

 

４）新保育園の完成予想模型が届きま

した 

新保育園を設計されている建築士

さんによる、手づくりの完成予想模型

が届きました。 

当分の間、園に置いていただけるこ

とになりましたので、事務室で公開し

ます。 

ご覧になりたい人は、お気軽に事務

所に声をかけてください。  

 

新保育園建設にむけた工事が始ま

りました 

新保育園建設にむけて、6 月 28 日か

ら、若松中央公園の遊具と樹木の撤去

工事が始まりました。  

7月 11日からは文化財の発掘調査が

行われます。  

 

ご意見・ご要望をお寄せください 

保育所民営化に関するご質問やお

問い合わせを、保育課民営化プロジェ

クトチームまでお寄せください。 

 皆さんからお寄せいただいたご意

見は三者協議会でも検討し、できるだ

け保護者の不安を解消できるように

進めていきたいと考えています。  

 


